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本报讯（正观新闻·郑州晚报记
者 孙亚文） 11月 8日，全市城中村
改造项目集中开工仪式举行，这是
省市贯彻落实党中央、国务院推进
超大特大城市城中村改造部署的具
体行动，也是促进全市城中村改造
工作提速提效的重要举措。省委常
委、市委书记安伟宣布开工，副省长
刘玉江讲话。

住房和城乡建设部住房改革与
发展司一级巡视员周江、国家开发银
行河南分行行长吴振程讲话。市委
副书记、市长何雄介绍我市城中村
改造项目有关情况。

刘玉江指出，郑州作为省会城
市、第十个国家级都市圈核心城市，
地位重要，影响力大，同时也面临提升
城市品质、改善民生、推进高质量发展
等任务。要深入贯彻党中央、国务院
决策部署，全面落实省委、省政府工作
要求，坚持以人民为中心、坚持系统科
学谋划、坚持谋定后动，统筹推进城
中村改造和城市更新等各项工作，做
到安全韧性宜居宜业，真正把城中村
改造工作转化为促进郑州高质量发
展的强劲动力，努力为中国式现代
化河南实践作出应有贡献。

周江强调，要提高政治站位，吃

透政策精神，抢抓国家实施城中村
改造的重大机遇。要强化责任担
当，走好群众路线，加强规划统筹，完
善配套政策，抓紧谋划、积极稳妥推进
项目落地。要及时梳理总结，力争形
成一整套可借鉴、可复制、可推广的
模式做法、制度机制，在全国城中
村改造中发挥示范带动作用。

今年以来，我市探索一系列“组
合拳”接续发力，推动城中村改造工
作不断提速增效，进一步激发上下游
产业发展活力，带动有效投资和消
费，加快建设宜居、韧性、智慧的现代
化城市。此次集中开工 7个城改项

目，总投资 127亿元，共建设安置房
163.8万平方米，项目完工后可实现
2.5万群众回迁安置。

省政府副秘书长潘开名、省住建
厅厅长高义，市领导周富强、吕挺琳、
虎强、张红伟、陈宏伟、王鸿勋，中铁
七局集团有限公司党委副书记、总
经理师建军，农业发展银行河南分
行副行长董承良、建设银行河南分
行副行长黄亮出席仪式。

集中开工仪式主会场设在中原
区赵坡城中村改造项目现场，航空
港区、高新区、二七区、金水区、管城
区、惠济区设分会场。

本报讯（正观新闻·郑州晚报记
者 张昕） 11月8日，省委常委、市委
书记安伟带领相关部门负责同志到
新郑市接待来访群众，面对面倾听
群众诉求，现场协调解决问题。

吕挺琳、虎强、石秀田、宋春波
分别接访。

安伟认真听取了主题教育包案
案件、群众预约信访案件情况，对群
众反映的道路安全、欠薪、供暖、供
气、保交楼等问题逐一进行回应，要
求属地和相关部门抓紧分析问题，
拿出解决方案，限时解决到位，强化

跟踪问效，确保把好事办好、把实事
做到群众心坎上。对群众反映较集
中的问题，要加大工作力度，通过多
部门联合集中整治解决存量问题，
通过改进完善工作机制压实各方责
任，减少新问题的发生。

接访中，安伟指出，信访工作关
系安全稳定大局、关系群众切身利
益、关系党和政府形象。全市各级
领导干部要以开展主题教育为契
机，认真学习贯彻习近平总书记关
于加强和改进人民信访工作的重要
论述精神，深入践行“浦江经验”，更

多深入群众的家门口，解决好群众
的操心事烦心事揪心事，不断提升
人民群众的获得感、幸福感、安全
感，让群众切实感受到主题教育成
果成效。

安伟强调，要坚持人民至上的
立场和以人民为中心的发展思想，
树牢宗旨意识、为民情怀，带着责
任、带着感情接待来访群众，解决好
群众的实际困难，以实际行动赢得
群众的理解、信任、支持、拥护。要
坚持依法依规，落实“三到位一处
理”要求，分类妥善处置信访问题，

努力做到得法、得当、得力、得人
心。要坚持举一反三，把信访工作
融入群众工作、融入社会治理、融入
发展大局，把解决“一件事”变为解
决“一类事”，不断提升社会治理水
平。要创新信访模式，畅通“面对
面、键对键”信访渠道，改进提升智
慧信访系统，让问题办理更高效。
要充分发挥党建引领网格化基层治
理体系作用，及时发现典型性、苗头
性问题，努力把问题化解在早、化解
在小，为经济社会发展提供平安稳
定的社会环境。

本报讯（正观新闻·郑州晚报
记者 张玉东 实习生 宋小梅） 11
月 7日，郑州市召开各民主党派、工
商联和无党派代表人士联合中心组
第51次集中学习会议，深入学习贯
彻省委十一届五次全会精神、市委十
二届四次全会精神，总结“凝心铸魂
强根基、团结奋进新征程”主题教育
开展情况。市委常委、统战部长
黄卿主持会议并讲话。

会议指出，各民主党派要不断
强化理论武装，努力将学习成效转
化为干事创业的精气神、建功立
业的新成绩；要扎实推进履职尽
责，调查研究要更实，以高质量调

查研究打造高质量建言成果；要
强化自身责任担当，在重点工作、
民主监督、改善民生上下真功夫；
要持续加强自身建设，切实让整
改过程成为各项工作提质增效的
过程，以实际行动为高质量发展
奋力推进中国式现代化郑州实践
贡献统战力量。

民革市委会主委梁远森、民盟
市委会主委郝伟、民建市委会主委
孙黎、民进市委会主委赵学庆、农
工党市委会主委李凤芝、九三学社
市委会主委李秋红、致公党郑州
总支主委胡文杰、无党派代表人
士薛景霞参加会议作交流发言。
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本报讯（正观新闻·郑州晚报
记者 赵文静）昨日，市政协召开
十五届四次常委会会议，学习贯
彻习近平总书记近期重要讲话
精神，传达学习全国政协常委会
会议、省委全会、省政协常委会
会议和市委十二届四次全会精
神，举办学习讲座，通过有关人
事事项。市政协主席杜新军，市
政府一级巡视员史占勇，市政协
副主席王万鹏、樊福太、翟政、
范建勋、郝伟、赵学庆、李秋红出
席会议。

会议围绕“抢位新赛道、做强
新引擎，积聚‘引领现代化河南建
设’新优势——推动人工智能产业
链高质量发展”进行专题议政，就
我市人工智能大模型、多元融合算

力、高质量数据等分析现状、查找
问题，提出前瞻性、针对性、可行性
的意见建议。

杜新军表示，人工智能是引领
未来的新兴战略性技术，是驱动
新一轮科技革命和产业变革的重
要力量，政协委员要持续围绕人
工智能产业高质量发展建言资
政、凝聚共识。当前要深入开展
主题教育，全面准确领会习近平
总书记关于加强党对人民政协工
作领导的重大要求，持续加强政
协队伍政治建设、思想建设、组织
建设、作风建设、纪律建设，为高
质量做好政协各项工作、切实助
推国家中心城市建设、更好服务
中国式现代化郑州实践提供坚强
的政治保证。

市政协十五届四次
常委会会议召开


